



Fotos: Manuela Huber

Das Team der AWIler bedankt sich mit einer Überraschungsaktion bei der Geschäftsführung für die gute Zusammenarbeit.

20 Jahre: AWI feiert im Pantherclub

250 GÄSTE feiern mit den Steuer-Profis

Seit Juni 1998 ist die AWI TREUHAND der kompetente Ansprechpartner in Sachen Steuern, Wirtschaft und Recht. Dieses 20-jährige Jubiläum musste natürlich gebührend gefeiert werden. Bei traumhaftem Wetter waren 250 Gäste im Panther-Club des Curt-Frentzel-Stadions eingeladen, auf zwei erfolgreiche Jahrzehnte anzustoßen.

„Wir AWIler sind sehr stolz auf alle großen und kleinen Dinge, die wir in diesen 20 Jahren gemeinsam bewegen konnten“, so **Ulrich Raab**. Dazu beigetragen haben vor allem die Mitarbeiter, die ihre Spuren in der Firmengeschichte hinterlassen haben. Jene, die zum Teil schon seit 40 Jahren, noch in den Vorgängerkanzleien der AWI tätig waren und dem Unternehmen noch immer die Treue halten, genauso wie die, die jüngst dazugestoßen sind und frischen Wind

und neue Impulse in das Büro am Ernst-Reuter-Platz bringen.

„Ein Zeichen für die Beständigkeit aber auch für die stetige Weiterentwicklung, ist zum einen die gute Gemeinschaft unserer AWIler. Eine Mischung absolut unterschiedlichster Persönlichkeiten, Lebenshintergründe, verschiedener Generationen. Gleichzeitig sind wir vereint im Ziel, mit guter und verlässlicher Leistung rund um die Steuerberatung der beste Partner für Unternehmer wie Privatpersonen in Augsburg und weit darüber hinaus zu sein“, erklärt Raab.

Auch der AEV gratulierte seinem Sponsor zum Jubiläum. AEV-Präsident **Wolfgang Renner** und Panther-Marketing-Chef **Leonardo Conti** überreichten zusammen mit AEV-Eigengewächs **Marco Sternheimer** ein ganz besonderes Geschenk: ein original Panther-Trikot mit „AWI TREUHAND“-Aufdruck. „Dieses Trikot bekommt bei uns einen Ehrenplatz“, war sich das AWI-Team schnell einig.

Für ausgelassene Stimmung sorgten neben der gut frequentierten Fotobox, in der sich die Gäste mit allerlei lustigen Accessoires, wie übergroßen Brillen und Kopfbedeckungen fotografieren lassen konnten, auch der Zauberer Magic Fab mit seinen Einlagen. Zum Abschluss erhielt jeder Gast ein kleines Edelkastanienbäumchen – Baum des AWI-Jubiläumsjahres 2018.



Marco Sternheimer, Wolfgang Renner und Leonardo Conti (v.l.) überreichten Ulrich Raab (2.v.r.) ein ganz besonderes Geschenk.



Die Gäste feierten mit dem AWI-Team um die Geschäftsführer Tobias Litzel, Markus Stötter, Marco Stanke, Margot Liedl und Ulrich Raab (v.l.).